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市内の改善したいところ

あがった意見

共通認識

高齢者の居場所が欲しい

街の移動を簡単にしたい

図書館は静かにしないとい
けないという風潮

学校帰りの勉強場所の
少なさ

自転車通学の安全の向上

市内で増加している空き家
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問題事項の絞り込み

3

学生が勉強するスペースがない

自転車通学の安全性の向上

学生を通じて快適な環境と
市民交流
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学生が勉強するスペースがない

多世代の人が関わり
助け合える

スペースを身近な
ところにつくる

課題に対する提案

雑談レベルの音量で会話しながら
できる勉強スペースの無さ

課題

図書館は静かすぎる

大型商業施設は迷惑がかかる

学校は下校時刻の制限
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勉強場所の提案

iconicon

空いてる時間の公民館 海野街内のフリースペース シルバーセンターの午後

iconicon iconicon
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①公民館

公民館のメリット

1. 市内に数多くある(市内に約100か所)

2. 身近なところにある

3. 元教師がいる

4. 地域の人も利用できる
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②海野街のフリースペースやシルバーセンター

上記のメリット

1. 駅に近い

2. 放課後に行きやすい

3. 誰でも利用できる

4. 料金が発生しない
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さらに利用しやすくするアイデア

アプリや
HPの制作
アプリや
HPの制作

勉強できる場所が表示される勉強できる場所が表示される

カメラでリアルタイムの
利用状況が分かる

カメラでリアルタイムの
利用状況が分かる

仕様1

仕様2

提案
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自転車通学の安全性の向上

安全・安心な
自転車通学を目指す

課題に対する提案

自転車通学の危険性

課題

車が近くを通るため事故に
なりかねない

歩道は歩行者がいる場合危な
い

歩道自体が狭い、ボコボコ
している
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解決策の提案

iconicon

自転車専用の道をつくる 現状を市役所の人に知って
もらう

実際に危険性を体験しても
らう

iconicon iconicon
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・学習スペースへの
移動を簡単に

・どちらも利用しやすく
なり交流が深まる

自転車の通学を
安全にする
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学生を通じて快適な環境と市民交流

12

まとめ・感想

市内の公民館や空いているスペースを活用

学生の学習する場＋市民の交流の場

多世代の人と交流ができる


